

Damen Verbandsklasse Süd 1

TTC Oberacker : TTC Reihen
Dienstag, 20.02.2024, 20:15 Uhr

Fuchs macht den Sack zu

Kurzer Jubel herrschte am Dienstagabend beim Heimteam des TTC Oberacker, als Cindy Fuchs das Einzel gewinnen und damit den Sieg in der heimischen Halle gegen den TTC Reihen bereits vorläufig sicherstellen konnte. Das Spiel in der Damen Verbandsklasse Süd 1 musste der Heimverein in seinem 10. Saisonspiel in Ersatzgestaltung vornehmen. Erfolgsgaranten waren insbesondere Weyhersmüller, Dreher und Fuchs, die ihre Spiele ausnahmslos siegreich gestalteten. Schon nach 110 Minuten war das Spiel beendet.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Einen eher schnellen Punkt für ihre Mannschaft holten Weyhersmüller / Dreher beim 11:8, 11:8, 11:6 gegen Kogel / Barth. Keine Chancen ließ Silke Weyhersmüller nachfolgend bei ihrem Sieg in drei Sätzen ihrer Gegnerin Verena Zöllner. Beim anschließenden Erfolg in drei Sätzen gegen Monika Barth zeigte Cindy Fuchs ihrer Kontrahentin die Grenzen auf. Da gab es nichts zu rütteln. Das Zwischenergebnis zeigte nach drei Spielen also ein 3:0. Ulrike Böss konnte dann einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Ute Kogel beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Andrea Dreher hatte ihre Gegnerin Monika Barth beim ungefährdeten 3:0 insgesamt im Griff, so dass sie ihrer deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. Da gab es nichts zu rütteln. Cindy Fuchs hatte derweil gegen Ute Kogel, wie im Vorfeld erwartet werden musste, bei ihrem Sieg in drei Sätzen wenig Schwierigkeiten. Durch diesen sechsten Zähler war dem Heimteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Kurz strauchelte sie, aber letztlich war Andrea Dreher bei ihrem 3:1 gegen Verena Zöllner doch überlegen. Beim 3:0-Erfolg gelang es Ulrike Böss die Gastspielerin Monika Barth in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Durch diese Niederlage weist die Saison-Bilanz von Barth nun 2 Siege bei 14 Niederlagen aus. Cindy Fuchs war in der Partie gegen Verena Zöllner nicht zu stoppen und gewann recht klar mit 3:0. Der Stand vor dem letzten Einzel des Abends hieß damit 9:0. Silke Weyhersmüller hatte derweil gegen Ute Kogel, wie im Vorfeld erwartet werden musste, bei ihrem 3:0 keine Probleme. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Weyhersmüller nun bei 8:0, während Kogel bislang 4 Siege und 11 Niederlagen zu verzeichnen hat. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach diesem Sieg geht es nun für den TTC Oberacker am 12.03.2024 gegen den TTC Landshausen möglichst um einen erneuten Triumph, während die Gäste nach dieser Niederlage am 08.03.2024 gegen den TV Eppingen versuchen werden, einen Sieg einzufahren.

Statistik:

TTC Oberacker

Doppel: Weyhersmüller / Dreher 1:0

Einzel: C. Fuchs 3:0, U. Böss 2:0, S. Weyhersmüller 2:0, A. Dreher 2:0

TTC Reihen

Doppel: Kogel / Barth 0:1

Einzel: U. Kogel 0:3, M. Barth 0:3, V. Zöllner 0:3